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Mitteilung Teltow, 20.11.2023 

Von: Bürgermeister 
An : Stadtverordnetenversammlung 

Beantwortung der Anfrage AF-139/2023 
von der Fraktion GRÜNE/LINKE 

Ausstellung Wohnberechtigungsscheine 

Sehr geehrte Damen und Herren Stadtverordnete, 

oben genannte Anfrage kann für den Augenblick wie folgt beantwortet werden: 

1. Wie viele Wohnberechtigungsscheine wurden in den vergangenen 10 Jahren 
in Teltow beantragt? Bitte für jedes Jahr gesondert aufzeigen. 

2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 

102 115 147 134 143 106 143 101 122 136 

2. Wie viele Wohnberechtigungsscheine wurden in den vergangenen 10 Jahren 
in Teltow bewilligt? Bitte für jedes Jahr gesondert aufzeigen. 

2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 

102 115 147 134 143 106 143 101 122 136 

Aufgrund ausführlicher Vorberatungen zur Antragsstellung konnten in den vergangenen 
Jahren Ablehungsbescheide vermieden werden. 



3. Wie hat sich die Zahl der öffentlich geförderten Wohnungen 

(Sozialwohnungen) in den vergangenen 10 Jahren in Teltow entwickelt? Bitte 
für jedes Jahr gesondert aufzeigen. 

2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 

613 613 613 602 501 516 516 516 516 414 

Mit freundlichen Grüßen 

--~ .d~e/ v ✓. {/[,c_//:) 
Thomas Schmidt 
Bürgermeister 


